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Bienvenue dans le rapport de la Matinale du 09/11/2020
sur le thème des radios libres.
Les radios libres c’est un large thème qui nous permet de
faire découvrir aux auditeurs le temps d’une matinale
l’origine de ces radios et leurs importances. Des radios
synonyme de liberté, qui ont marquées l’histoire et
affectent le présent.
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L'équipe de la matinale

SOLÈNE ROBIN
Chroniqueuse

ALEXIA GRAZIANI
Chroniqueuse

Pour cette matinale, j’ai pu parler de ma chanson
préférée Bohemian Rhapsody, ce qui a été un réel
plaisir. Je me suis pas mal amusée avec le fond, en
essayant de mettre quelques petits extraits musicaux
ou passages du film que je trouvais pertinent pour
rendre plus vivante ma chronique. C’est aussi cela
que j’aime à la radio : on peut écrire et donc faire
partager les choses que l’on aime avec les auditeurs,
en espérant qu’ils partagent notre avis, ou si ce
n’était pas le cas, qu’ils ont changé d’avis :)

J’ai réalisé une chronique sur les différentes
émissions qui ont vues le jour durant le confinement.
L’exercice est devenu assez facile avec le temps. Je
me suis servi de cette nouvelle chronique pour
travailler mon élocution et mon style de
narration.L’équipe était super organisée. On a pu
débattre du sujet ensemble (avec beaucoup de
bienveillance) et on connaissait la deadline bien à
l’avance ce qui permettait de ne pas être dans le rush
et de rendre quelque chose de qualitatif. Je suis ravie
d’avoir bossé avec cette équipe.



L'équipe de la matinale

MARGAUX CROIZON
En charge de l'invité

ALICIA FERAS
Chroniqueuse
J'ai eu un peu de mal à trouver une idée de sujet,
mais quand l'idée des podcasts est venue, j'ai tout
de suite été inspirée ! Je me suis beaucoup amusée
dans l'écriture de cette chronique, et je suis plutôt
contente de ce que ça rend à l'antenne. Le thème
de cette matinale était super chouette, je pense
que c'était vraiment intéressant de parler des
radios libres sur Radio Campus !

J’appréhendais un peu ce rôle car j’avais peur de
ne trouver personne à interviewer ou du moins
quelqu'un qui veuille bien répondre à mes
questions. Finalement, la première personne que
j'ai contactée, à savoir Eliane Blin (Co-présidente de
la CNRA) m'a répondu très rapidement et j'ai pu
réaliser mon interview peu de temps après.
L'interview n'est pas quelque chose à prendre à la
légère : il faut bien se renseigner sur la personne,
sur sa profession etc pour poser les questions les
plus pertinentes. Pour ma part, ce fût une très
bonne expérience, également très formatrice. 



L'équipe de la matinale

CLÉA DUPLESSIS 
Chroniqueuse

HELOISE DROUET
Infos pratiques

Le sujet choisi m’a beaucoup plu et incité à faire
des recherches sur l’historique des radios libres.
Pour la chronique internationale, il m’a paru
évident de raconter l’histoire légendaire de Radio
Caroline. J’aime beaucoup l’idée de raconter une
histoire et de la vulgariser pour la rendre
accessible et vivante.  Cependant, j’ai eu un peu de
mal à mettre le ton. S’enregistrer seul avec son
téléphone sans auditeurs en direct rend la chose
plus difficile. J’ai essayé de dynamiser mon récit
grâce au montage en ajoutant les titres pop-rock
populaires des 70’s en fond. L’équipe a réalisée un
super boulot de fond et des contenus très divers.

Mon ressenti est plutôt bon.L'équipe m'a semblé
plutôt réactive, surtout Loic, très pro.J'ai bien aimé
faire cette version un peu différente des infos
pratiques pour le confinement.J'ai pu rendre mon
travail assez tôt aussi maintenant que j'ai pris le
rythme des matinales 72h avant. Ce qui n'a pas
tout dessuite été le cas...Maintenant c'est
beaucoup agréable.Bref, une matinée très
sympathique pour moi ;)



L'équipe de la matinale

ALICE MARTIN
Chroniqueuse

TESSA BRUDIEU
Animatrice

Originellement, je devais réaliser le micro - trottoir.
Ne pouvant sortir et ayant une idée de sujet qui
me plaisait, j'ai décidé de le transformer en billet.
Ne pas pouvoir faire de vrai micro trottoir en
extérieur était légèrement décevant surtout qu'il
s'agissait d'un poste qui m'intéressait beaucoup.
Cependant, réaliser ce billet m'a vraiment plu et j'ai
appris énormément de choses sur le sujet pendant
mes recherches, ce qui est toujours un plus !

J’étais chargée de faire l’animation pour cette matinale. D’un
point de vue global, la
communication avec le SR et le technicien a été très bonne.
Cela a permis de faire toutes les
modifications nécessaires afin d’avoir un rendu le plus précis
possible.
D’un point de vue personnel, j’attendais avec impatience de
pouvoir faire ce rôle
d’animatrice. Malheureusement, le contexte fait que
l’expérience est réellement différente
par rapport à une émission en studio, et je pense que le rôle
d’animateur reste le plus
impacté. Malgré tout, cela reste une très bonne expérience
où j’ai vraiment pu travailler
mon élocution et mon intonation.



L'équipe de la matinale

BENOÎT CHAVAT
Régisseur technique

LOÏC DE BOISVILLIERS
Secrétaire de rédaction

Cette mission m'a plu et elle s'est avérée être plus
rapide grâce à la collaboration étroite avec Loïc,
que ce que je ne pensais. En effet, Loïc, secrétaire
de rédaction, avait trié toutes les chroniques,
musiques... dans des dossiers à part. Tout était
numéroté. Il n'y avait qu'à suivre scrupuleusement
le conducteur et le tour était joué! J'ai aussi ajusté
les niveaux et tenté de faire des transitions
agréables à l'écoute. Bien sûr, j'aurais préféré
réaliser cette belle fonction en direct dans le
studio. J'espère un jour pouvoir le faire vraiment !

Pour cette deuxième matinale, tout c’est plutôt
bien passée. Une expérience encore un fois très
motivante avec une équipe pleine d’énergie et que
je remercie énormément pour leurs
investissement. Il faut le dire ça a été un peu le
rush pour rendre à temps l’émission mais on est
parvenue à rendre une belle émission sans couac !
Donc je suis très content de cette dernière
expérience comme SR !


